
Außenstellenleiter Wesselkämper berichtet zu der Narzissen-Pflanzaktion im Herbst 2018. Es sollen 

durch die Verwaltung Blumenzwiebeln bestellt werden. Diese Zwiebeln können dann durch die 

Anlieger eingepflanzt werden. Die Ausschussmitglieder sollen Vorschläge einreichen, welche 

Straßenzüge hierzu angeschrieben werden sollen bzw. an welchen Stellen die Blumenzwiebeln 

eingepflanzt werden könnten. Hierzu muss noch ein Beschluss durch den Stadtrat erfolgen. 

 


